

Kebakaran Hutan Gunung Lawu Meluas hingga 1.100 Hektare

NGAWI (IM)- Kebakaran hutan dan lahan (karhutla) di Gunung Lawu di wilayah Kabupaten Ngawi dan Magetan, Jawa Timur, sejak Jumat (29/9) kian meluas ke Karangayar, Jawa Tengah.

Data terbaru BPBD Jatim mencatat total area yang terdampak karhutla di Gunung Lawu mencapai 1.100 hektare.

“Untuk saat ini karhutla di Gunung Lawu sudah meluas hingga 1.100 hektare,” kata Kepala Pelaksana (Kakaksa) BPBD Jatim, Gatot Soebroto dikonfirmasi, Selasa (3/10).

Sebab luasan kebakaran ini mulai memasuki wilayah Karangayar, BPBD Jatim pun bakal berkoordinasi dengan BPBD Jateng untuk melakukan pemadaman bersama.

Gatot mengatakan upaya pemadaman karhutla Gunung Lawu juga bakal dilakukan melalui udara menggunakan metode water bombing.

Sejumlah persiapan untuk water bombing pun mulai dilakukan Selasa ini. Mulai dari survei lokasi pendaratan helikopter, lokasi pengambilan air di Telaga Sarangan hingga menentukan titik lokasi karhutla yang jadi target

pemadaman.

“Sehingga pada saat heli nanti beroperasi bisa lebih efektif,” ucap Gatot.

Sejak karhutla mulai melanda Gunung Lawu, tim gabungan juga sudah melakukan pemadaman. Salah satunya menerjunkan tim pemadam jalur darat.

“Namun untuk sekarang ini, tim jalur darat difokuskan untuk membuat petak ilalar atau sekat yang terbuat dari bebatuan untuk mencegah kebakaran merambat. Agar kebakaran tidak melebar kemana-mana nantinya,” ujarnya.

Sementara itu Kapolres Ngawi, AKBP Argowiyono menyatakan, pihaknya sedang melakukan penyelidikan untuk membongkar penyebab kebakaran di Gunung Lawu.

“Penyebab kebakaran masih proses lidik, dan dilakukan pendalaman lebih lanjut oleh Satreskrim. Dan saat ini diterapkan siaga tanggap darurat oleh Bupati Ngawi melibatkan BPBD Jatim,” ujar Argo dalam keterangannya. ● **pra**

Bandara Wiriadinata Kembali Layani Rute Tasikmalaya-Jakarta

TASIKMALAYA (IM)- Bandara Wiriadinata, Kecamatan Cibeureum, Kota Tasikmalaya, Jawa Barat kembali melayani penerbangan Tasikmalaya-Halim Perdana Kusuma (Jakarta), Senin (2/10). Rute tersebut sebelumnya sempat vakum beberapa tahun terakhir.

Pj Wali Kota Tasikmalaya, Cheka Virgowansyah mengatakan rute Tasikmalaya-Jakarta dilayani maskapai Citilink dengan pesawat ATR 72-600 berkapasitas 70 penumpang. Pembukaan penerbangan komersial dilakukan meneruskan upaya pemerintah sebelumnya.

“Layanan penerbangan komersial di Bandara Wiriadinata sempat terhenti beberapa tahun terakhir karena dampak pandemi covid-19 dan setidaknya dibutuhkan waktu sekitar 9 bulan agar penerbangan bisa kembali dibuka di Kota Tasikmalaya. Maskapai Citilink akan membuka layanan penerbangan setiap Senin dan Sabtu dari Tasikmalaya ke Jakarta dan sebaliknya,” kata Cheka, Selasa (3/10).

Cheka mengatakan, tersedianya transportasi udara dapat mempercepat waktu tempuh dari Tasikmalaya ke Jakarta menjadi hanya 1 jam. Jika via perjalanan darat butuh 7 jam ke Jakarta. “Kami berharap pelaku UMKM di wilayah Tasikmalaya bisa

tumbuh, perdagangan berjalan, hotel dan restoran diminati hingga dapat meningkatkan pendapatan asli daerah (PAD). Karena, selama ini daerah lain di wilayah Priangan Timur juga dapat memanfaatkan layanan transportasi udara di Bandara Wiriadinata dan sekarang ini yang penting jalan dulu. Setelah 3 bulan akan dievaluasi,” ujarnya.

Menurut Cheka, pihaknya tetap berharap ada juga rute dari Bandara Kertajati (Majalengka) ke Tasikmalaya mengingat ada pengalihan sejumlah penerbangan komersial dari Bandara Husein Sastranegara, Kota Bandung. Bandara Wiriadinata bisa jadi salah satu tujuan dari Kertajati, terutama bagi wisatawan internasional.

“Dibukanya akses penerbangan komersial di Bandara Wiriadinata akan membawa dampak positif dan kemudahan bagi masyarakat untuk menjadi pilihan bagi berbisnis, berwisata dan mendorong peningkatan ekonomi. Kegiatan yang dilakukan ini tidak akan berhenti sampai sini, akan diupayakan membuat program lain bekerja sama dengan Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) agar mereka memberikan layanan diskon hotel dan restoran bagi penumpang Citilink,” paparnya. ● **pra**

Maulid Akbar dan Tausiyah Kebangsaan Akan Digelar di Lapangan Tegar Beriman



IST

Maulid Akbar dan Tausiyah Kebangsaan Bogor Raya di Lapangan Tegar Beriman, Cibinong.

BOGOR (IM)- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor berkolaborasi dengan elemen masyarakat Bogor Raya akan menggelar kegiatan Maulid Akbar dan Tausiyah Kebangsaan selama tiga hari dari 12-14 Oktober 2023 mendatang di Lapangan Tegar Beriman.

Kegiatan ini dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 Hijriah, yang bertepatan “Dengan Peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW Bangsa Indonesia Tidak Melupakan Sejarah Untuk Memperkokoh NKRI”.

Hal itu diungkapkan Danlanud ATS, M. Taufiq Arasj selaku Ketua Umum Panitia Maulid Akbar dan Tausiyah Kebangsaan, pada rapat persiapan Maulid Nabi Muhammad, di Ruang Serbaguna I Setda, Senin (2/10) kemarin. Beberapa rangkaian ke-

giatan yang akan digelar untuk merayakan kegiatan Maulid Akbar dan Tausiyah Kebangsaan antara lain, pada Kamis, 12 Oktober 2023 akan dilaksanakan ziarah di Taman Makam Pahlawan Pondok Rajeg Cibinong yang akan dihadiri Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten dan Kota Bogor dilanjutkan dengan Kirab Kebangsaan menuju lapangan Tegar Beriman. Di hari yang sama juga akan digelar Festival Hadroh dengan peserta yang pernah menjuarai hadroh bersertifikat se-Bogor Raya.

“Untuk keamanan kami juga akan melibatkan Polri, TNI dan Satpol PP. Semua perangkat daerah akan bergerak sesuai tugasnya masing-masing, insya Allah akan berjalan aman dan sukses,” ungkap Sekda. ● **gio**

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

PEMANTAUAN KUALITAS UDARA AKIBAT KABUT ASAP

Petugas menyiapkan alat pemantau udara di Stasiun pemantau atmosfer global (GAW) Bukit Koto Tabang, Agam, Sumatera Barat, Selasa (3/10). Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Stasiun GAW Koto Tabang, memprediksi perkiraan kualitas udara tiga hari ke depan akibat kabut asap kiriman di provinsi itu fluktuatif, yakni pada level baik dan sedang namun akan berangsur membaik.

Pemkot Bandung Minta Perkantoran Pemerintah Kelola Sampah Sendiri

Perkantoran pemerintah di kota Bandung harus menjadi contoh menghadirkan kawasan yang bebas sampah, kata Penjabat Wali Kota Bandung, Bambang Tirtoyuliono.

BANDUNG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung, Jawa Barat (Jabar) mendorong perkantoran pemerintah mengelola sampahnya sendiri. Penjabat Wali Kota Bandung, Bambang Tirtoyuliono di Bandung, Selasa (3/10), menyebut, perkantoran pemerintah harus menjadi contoh menghadirkan kawasan yang bebas sampah.

“Saya meminta semua kantor pemerintah mulai dari lingkungan sekretariat, dinas, maupun kewilayahan dapat

mulai mengurangi sampah dari seluruh aktivitas perkantornya. Tidak ada lagi botol-botol di tempat kita rapat, kita mulai pakai tumbler, kedepan seluruh kegiatan kita jangan sampai menimbulkan sampah,” ujarnya.

Sekretaris Daerah Kota Bandung, Ema Sumarna menyebut sampah di Balai Kota Bandung telah terkelola dengan baik dan telah dipisahkan mulai dari organik, anorganik, dan residu. “Di Balai Kota Bandung sudah zero waste office, Saya mendorong juga ini

dilakukan di seluruh kantor pemerintah,” pintanya.

Lebih lanjut Ema mengatakan Bandung Connectivity 3.0 pada Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kota Bandung meluncurkan inovasi digital berupa Bandung Waste Management (BWM). Aplikasi di zaman serba cepat seperti ini adalah keniscayaan, tujuannya membuat pelayanan di Kota Bandung menjadi jauh lebih baik, mudah, terbuka, dan cepat.

“Aplikasi yang kita hadirkan termasuk juga kebutuhan kekinian dalam menghadapi situasi darurat sampah. BWM ini menjadi sarana komunikasi kita dengan warga masyarakat dalam upaya penanganan sampah, sebab kalau door to door kan berat,” ungkapnya. Melalui aplikasi ini, Ema

berharap warga Bandung bisa lebih cepat terinformasikan dan mendapatkan edukasi, serta penanganan terkait permasalahan sampah oleh pemerintah. “Kita mengharapkan satu waktu bertemu dengan apa yang disebut dengan Zero Complain, sehingga tidak ada lagi keluhan-keluhan masyarakat karena kecepatan dari aparatur pemerintah kota yang mampu memberikan layanan terbaik dengan daya dukung teknologi,” sambungnya.

Selain BWM, kata Ema, Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung juga memiliki sejumlah aplikasi lain yang mampu memudahkan pelayanan kepada masyarakat. Salah satunya Bandung Sadayana, sebuah aplikasi yang mengakomodasi semua jenis layanan publik.

“Misalnya masalah layanan kesehatan di rumah sakit ini ada berapa bed (tempat tidur), ruangnya sudah penuh atau belum, dan lain sebagainya. Hal lain kebutuhan pokok kesaharian warga masyarakat juga bisa diketahui, seperti harga telur per hari, komparasi antar pasar juga ada,” bebernya.

Rute kendaraan ucap Ema, beserta ongkosnya juga bisa dicek melalui aplikasi tersebut. Untuk menunjang digitalisasi di Kota Bandung, sarana prasarana penunjang juga terus dilengkapi. Pemkot juga terus mengoptimalkan supaya kehadiran wi-fi merata di seluruh wilayah kota. Kemudian ada kamera atau juga ada CCTV yang berfungsi sebagai media dalam mengawasi fasilitas publik. ● **pra**

Pemkab Bogor Terima Kunjungan Peserta PKN Tingkat II Tahun 2023

BOGOR (IM)- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor menerima kunjungan Visitasi Kepemimpinan Nasional Peserta Pelatihan Kepemimpinan Nasional (PKN) Tingkat II tahun 2023, dalam rangka studi lapangan berkaitan dengan penerapan layanan pemerintahan berbasis digital di Kabupaten Bogor yang berlangsung di Lapangan Tegar Beriman, Senin (2/10).

Perlu diketahui, rombongan Peserta PKN Tingkat II Tahun 2023 juga melakukan kunjungan langsung ke Diskominfo Kabupaten Bogor untuk melihat langsung pengelolaan satu data juga Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE).

Asisten Administrasi Umum Setda Kabupaten Bogor, Ade Jaya Munadi mengungkapkan, Pemkab Bogor terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, agar lebih cepat, lebih baik, murah, efektif efisien, berkualitas, dan transparan, melalui strategi optimalisasi layanan online (e-

service), optimalisasi layanan pengaduan dan optimalisasi pelayanan publik satu pintu. Kemudian optimalisasi sarana dan prasarana pelayanan publik, serta inovasi pelayanan publik.

Bahkan, Pemerintah Kabupaten Bogor telah menetapkan Peraturan Bupati Bogor Nomor 11 Tahun 2015 tentang Pelaksanaan dan Pengembangan E-Government di Lingkungan Pemkab Bogor.

Kedepan akan dilakukan penyeragaman melalui replikasi portal Data Jabar. Atas nama Pemerintah Kabupaten Bogor, saya mengucapkan selamat datang dan terimakasih telah memilih Kabupaten Bogor menjadi venue visitasi pelatihan kepemimpinan nasional,” terangnya.

Kemudian, Kepala BPSDM Provinsi Jabar, Sugeng Hariyono mengungkapkan, visitasi dilakukan pada tataran penerapan kebijakan, pelaksanaan kebijakan salah satunya di Kabupaten Bogor dengan fokus terhadap dua hal yakni terkait dengan satu data dan

digitalisasi pemerintah dan yang kedua fokus pada penanganan stunting.

“Ini kita lakukan untuk mendukung optimalisasi reformasi birokrasi dan penerapan kebijakan baik pengelolaan satu data, digitalisasi juga stunting di Kabupaten Bogor,” bebernya.

Selanjutnya, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor, Bayu Ramawanto menambahkan, pengelolaan satu data tengah dioptimalkan melalui Command center yang ditargetkan selesai di tahun 2023 ini. Melalui Command Center pihaknya akan menyajikan data real time tidak hanya sekadar data sektoral saja tapi data real time-nya juga.

“Kami sedang bangun sinergi dengan seluruh Perangkat Daerah lingkup Pemkab Bogor agar data yang kita sajikan adalah data realtime dan update sehingga satu data ini bisa lebih optimal dalam memenuhi kebutuhan informasi yang dibutuhkan masyarakat,” tukas Bayu. ● **gio**



IST

Asisten Administrasi Umum Setda Kabupaten Bogor, Ade Jaya Munadi memaparkan Pengelolaan Digitalisasi dan Satu Data, Pemkab Bogor.

Sipinter di RSUD Cileungsi Dapat Percepat Layanan Kesehatan ke Masyarakat



IST

Bupati Bogor, Iwan Setiawan berharap kehadiran Sipinter di RSUD Cileungsi dapat mempercepat layanan kesehatan kepada masyarakat.

BOGOR (IM)- Bupati Bogor, Iwan Setiawan meresmikan layanan Sipinter (Sistem Pelayanan Terintegrasi) yang merupakan layanan baru di RSUD Cileungsi, pada Senin (2/10).

Bupati Bogor berharap hadirnya layanan Sipinter dapat meningkatkan kualitas dan mempercepat layanan kesehatan kepada masyarakat di RSUD Cileungsi.

Bupati Bogor berharap layanan Sipinter bisa mengintegrasikan seluruh jaringan yang ada di RSUD Cileungsi ke dalam satu sistem. Termasuk bagaimana merekam riwayat pasien, medis, pendataan dan pelayanan semua terintegrasi di dalam satu sistem.

“M u d a h - m u d a h a n hadirnya Sipinter ini bisa meningkatkan kualitas dan mempercepat layanan kesehatan kepada masyarakat di RSUD Cileungsi ini. Tadi saya lihat ICU ada lab. pemeriksaan radiologi juga terintegrasi di dalam suatu tempat, jadi tidak perlu keluar rumah sakit,” ungkap

Iwan Setiawan. Ia juga ingin adanya Sipinter ini bisa mendeteksi kekurangan yang ada di RSUD Cileungsi seperti kekurangan dalam pelayanan, sarana prasarana alat kesehatan, hingga ruang rawat bagi pasien karena semua sudah terkoneksi dan termonitor dengan layanan Sipinter.

Selanjutnya, Direktur RSUD Cileungsi Kusnadi menuturkan, Sipinter merupakan layanan terintegrasi yang diciptakan untuk mempercepat pelayanan kesehatan berbasis digitalisasi di RSUD Cileungsi, sehingga pendaftaran bisa dilakukan secara online bahkan rekam medik dan telemedicine terintegrasi di dalam satu sistem.

“Sehingga dapat mempermudah pasien tidak hanya pendaftaran juga mendapat rujukan pelayanan RSUD Cileungsi karena sudah terintegrasi dalam satu sistem melalui layanan Sipinter,” imbuh Direktur RSUD Cileungsi. ● **gio**